

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MAKOKOU : FIN DE LA DISTRIBUTION DES KITS SCOLAIRES DANS LES ÉCOLES DE MAYBOUETH 1 ET 2

Photo : Landry Ekomba Ndombe



L'OPÉRATION de distribution des kits scolaires complets, lancée tout récemment par la société Alpha Centaury Mining (ACM) dans le cadre de sa responsabilité sociétale d'entreprise (RSE), vient de prendre fin dans les écoles publiques de Mayibouth 1 et 2 dans le district de Mvady, province de l'Ogooué-Ivindo. Les bénéficiaires, essentiellement des élèves du préprimaire et du primaire de deux établissements scolaires, ont reçu leurs cadeaux des mains de la préfète du département de l'Ivindo, Adélaïde Chantal Ngovet ép. Nkoghe, et de la cheffe de la circonscription scolaire de l'Ogooué-Ivindo centre, Dine Béatrice Mendoume Anda ép. Nno Edou. Au total 300 kits scolaires complets, soit 150 pour chaque établissement, ont été remis. Le directeur d'école de Mayibouth 2, Patrick Notse, a remercié l'entreprise bienfaitrice, et promis de faire un bon usage des manuels remis pour l'épanouissement des jeunes apprenants. Notons que dans le cas d'espèce, l'action d'Alpha Century Mining contribue à l'amélioration des conditions d'apprentissage des enfants des villages du district de Mvadi impactés par l'activité d'exploitation de l'or.

IBOUNDJI : 4E ÉTAPE DE LA MÉDECINE ITINÉRANTE DANS L'OFOUÉ-ONOYE



Photo : DR

LA médecine itinérante est désormais présente dans la province de l'Ogooué-Lolo. Samedi dernier, le personnel soignant du Centre hospitalier régional (CHR) Paul-Moukambi de Koula-Moutou était en activité dans le cadre de la 4e étape de la caravane médicale itinérante ayant eu lieu au village Iméno- Plateau dans le département d'Offoué-Onoye, à environ 56 kilomètres de la commune d'Iboundji. Présent, le gouverneur de province, Jean-Bosco Assingabagni, a dit que ce genre de médecine offre plusieurs avantages. "En effet, la médecine itinérante permet d'améliorer l'offre de soins dans les coins reculés de la province, l'objectif principal visé par l'État gabonais étant de réduire les inégalités existantes en matière d'accessibilité et d'offre des soins dans tout le pays", a-t-il expliqué. Les populations de cette contrée ont bénéficié des soins de qualité. Il y a eu la petite chirurgie, les consultations dans plusieurs pathologies, des examens médicaux et bien d'autres prestations médicales au bénéfice de celles venues de plusieurs villages du département. Le personnel soignant du Centre hospitalier régional Paul-Moukambi de Koula-Moutou n'a ménagé aucun effort pour satisfaire les patients, sous la supervision et l'œil avisé du directeur général du CHR, Dr Romuald Iyedi.

EKOMBA & KEKA

Port-Gentil/Sogara : les promus ont pris leurs fonctions



Photo : DR

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil / Gabon

LE nouveau directeur général et le président du Conseil d'administration de la Société gabonaise de raffinage (Sogara) ont pris officiellement vendredi dernier leurs fonctions. C'était au cours d'une cérémonie dirigée par Nestor Andome Ayi, secrétaire général du ministère du Pétrole, en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong.

Reconduit dans ses fonctions de président du Conseil d'adminis-

tration (PCA) et parlant au nom de tous les promus, Richard Sy-long a dit toute leur reconnaissance au président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, et au ministre du Pétrole, Marcel Abéké, pour la confiance placée en eux. Ils ont, en retour, promis, chacun à son niveau de responsabilité, de ne ménager aucun effort pour être à la hauteur de leurs nouvelles responsabilités. D'où leur disponibilité permanente, pour apporter chacun sa pierre à l'édifice de la refondation de nos institutions. Pour terminer, le président du

Conseil d'administration a invité les uns et les autres à travailler avec assiduité et abnégation pour bien atteindre les missions assignées.

"En cette période de Transition, chacun de nous doit faire montre d'exemplarité, d'ingéniosité et de talent, pour apporter des idées novatrices et constructives pour le bien de la nation. Vous devez être des forces de propositions pour la tutelle, afin de pallier les difficultés que rencontre votre entreprise qui concourt aussi au rayonnement économique du pays", a conseillé le secrétaire général.

Oyem : des layettes pour les nouveau-nés de l'hôpital canadien

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

DANS le cadre des festivités marquant la célébration du 55e anniversaire de l'indépendance de la Guinée équatoriale, la consule générale de ce pays frère et ami résidant à Oyem, Milagrosa Mengue, a remis récemment des layettes aux nouveau-nés du Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO) ou hôpital canadien.

Un acte de solidarité et d'amour que la diplomate équato-guinéenne a posé en présence du préfet du Woleu, Brice Arcadius Moussirou, de certains responsables administratifs locaux, et ceux de ladite structure de santé. À cette occasion, la consule générale a précisé que l'action posée s'inscrit dans le droit fil de la commémoration du 55e anni-



Photo : PME

Remise symbolique d'une layette par la consule de Guinée équatoriale à Oyem.

versaire de la Guinée équatoriale. "Pour marquer cet événement, nous sommes venus remettre un modeste don aux bébés qui sont nés le 12 octobre, jour de l'indépendance de notre pays (...). À travers ce geste, nous venons, une fois de plus, renforcer également nos liens de coopération bilatérale qui se porte bien avec notre pays frère, le Gabon", a expliqué Milagrosa Mengue.

À noter que la consule de la Gui-

née équatoriale dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, au nord du Gabon, a posé le même geste de solidarité à l'endroit des pensionnaires (orphelins) du centre d'accueil "Cri de l'enfant", sis au quartier Methui. Les responsables du Centre hospitalier régional d'Oyem ont remercié la donatrice pour cet élan de cœur envers des nourrissons. Un geste qui a été bien apprécié par les parturientes.